

El Dr. OSCAR MARIO ROGER GUIDOT, argentino, de 34 años médico especialista en enfermedades infecciosas, fue detenido el día 6 de abril de 1977, en la Capital Federal de la Rep. Argentina, a las 9,30 hs. en un procedimiento militar-policial, en la Confitería ubicada en la esquina de Avenida Santa Fé y Salguero, en el barrio de Palermo de la Ciudad de Buenos Aires.

A la hora indicada, personal uniformado del Ejército Argentino y la Policía Federal, entró a esa Confitería, requiriendo los documentos a los parroquianos. El Dr. Oscar Guidot, presentó sus documentos de identidad, y al observar el personal militar que su procedencia era de la ciudad de Córdoba, resultó "sospechoso". Fue llevado a la Comisaría No. 21, sita en la calle Julián Álvarez, a tres cuotras de la Confitería. Allí fue interrogado por un oficial del Ejército. Esa misma tarde se pierden sus rastros.

En los meses de abril y mayo de 1977, es llevado a un Campo de Concentración de presos, que funciona con el nombre secreto de "Vesubio", y que está bajo la jefatura de un Mayor del Ejército, que utiliza para su identificación el seudónimo de "Señor Zeta". El Campo de Concentración se encuentra dentro del perímetro de una unidad militar del Sur del Gran Buenos Aires, (imposible de determinar exactamente el lugar, probablemente el Cuartel de Monte Cingolo). El Campo está rodeado de una zona minada, lo cual se verifica por el esporádico estallido de minas provocado por animales domésticos (perros, gatos) que atraviesan la zona.

Internamente los detenidos (no reconocidos oficialmente), entre los que se encuentra el Dr. Oscar Guidot, se hallan con los ojos vendados casi las 24 hs. del día, atados al piso con cadenas. Son llevados al baño por guardias, quienes no se separan en ningún momento del preso (sea Varón o Mujer) y los lavan con mangueras. Periódicamente, el Dr. Guidot es torturado por personal de las guardias, quienes lo castigan inquiriéndole "cuantas personas ha matado". Entre mayo y junio de 1977, el Dr. Guidot es llevado a la Provincia de Córdoba, internado en otro Campo de Concentración de prisioneros.

Las gestiones realizadas por sus familiares directos ante autoridades policiales, militares, judiciales y eclesiásticas han dado resultados negativos, y las autoridades niegan constantemente su detención.

El Dr. Oscar Guidot, se desempeñó como médico del Hospital Ranson de la ciudad de Córdoba, dependiente del Ministerio de Bienestar Social de esa Provincia. Era Jefe de Guardia, con cargo de Técnico Grado V por concurso; prestaba servicio en la Sala de Terapia Intensiva (Pabellón 3) de dicho Hospital. Era también médico de la Municipalidad de Córdoba, prestando servicios en Dispensarios dependientes de la Asistencia Pública Municipal.

Tuvo actuación gremial en defensa de los derechos de los profesionales de la Salud, y en interés de la Salud Pública. Fue miembro de la Comisión Directiva de la Asociación Médica-Gremial del Hospital Ranson, filial del Colegio Médico de Córdoba, ocupando en distintos períodos los cargos de vocal y Secretario de Prensa de dicha Asociación. En calidad de tal, presidió Asambleas hospitalarias, realizó gestiones ante autoridades provinciales de Salud Pública.

Su detención y desaparición, es parte de una campaña represiva, persecutoria y de terror contra el gremialismo médico, contra el libre ejercicio de la actividad profesional y contra quienes con su conducta defienden los más esenciales derechos humanos.

Solicitamos a todos los organismos internacionales, organizaciones científicas, profesionales, gremiales, y a todas las instituciones que bregan por la defensa de los derechos del hombre, que reclamen ante las autoridades argentinas por la reparación y puesta en libertad del Dr. Oscar Guidot.